

Presentación del proyecto

Nuestro proyecto se llama “BúhoBus” le dimos el nombre al bus ya que es un autobús nocturno ya que empieza cuando termina los horarios normales de los buses de horario de día. Dispondremos de una aplicación y de redes sociales en las que los clientes tendrán constancia de nuestras rutas, ofertas y donde pondremos nuestra publicidad.

Contaremos en principio con un bus que operara en el centro de la ciudad, el cliente con la aplicación señala su ubicación y para asegurar que no sea broma o mentira debe de hacer la transacción de dinero primero. El bus es ecológico que nos lo proporcionará el ayuntamiento y un trabajador.

